

# EL NUEVO CAMPEÓN

PERIÓDICO QUINCENAL

Defensor de los intereses morales y materiales de Granollers

La redacción no se hará solidaria de los trabajos firmados.

Insértense, ó no, no se devuelven los originales.

REDACCIÓN Y ADMINISTRACIÓN  
J. SERRACANT É HIJO  
Plaza del Ganado, 34  
(CARRETERA)

PRECIOS DE SUSCRIPCIÓN

Granollers, trimestre. . . . . 0'75 Ptas.  
Fuera. » . . . . . 1'00 »  
No se venden números sueltos.

## UNA OJEADA

La situación política de España es por demás anómala y comprometida. Nadie creería los misterios que se fráguan y plantean allá en los antros conservadores. Es tenaz el esfuerzo que hacen sus prohombres, pero más que nada, llama la atención la parte que toma en lo mismo la milicia, ciertos caudillos, que no parece sino que todo ello obedecè á una consigna. Aquí hay algo más que la conveniencia de partidos, hay algo más que los programas políticos definidos; principia á verse y á tocarse ya el paso atrás de los modernos tiempos, empujado, por el viento de sacristía. ¿Quién no adivina todo esto, si á través de las calamidades sin cuenta que nos vienen encima y del desaliento que por doquier cunde y que todo lo enerva y aniquila, viniendo abajo todo lo existente bueno que España tenga, pues la riqueza é industria nacional sufre un terrible golpe de muerte, y tantas y tantas otras cosas que sería prólijo enumerar, si á través de todo esto, repetimos, el gobierno, el partido de sacristía, el partido conservador piensa solamente en llevarnos por caminos de perdición y mentira, ¿qué será de España el día que todo esto suceda, de habernos llevado á un trágico y desesperado fin? Pues habrá llegado la solemne hora de que el pueblo despierte de su profundo letargo, de la reivindicación de sus derechos y libertades, pues la política, la conducta, el proceder de los conservadores vividores alentada y secundada por la milicia de ambas clases coartando el derecho de los ciudadanos, sumiéndoles al hambre, habrá llegado á su fin.

Fíjense bien los hombres estudiosos y pensadores que siguen de cerca

la marcha de los acontecimientos sobre lo que llevamos dicho, y verán cuan cierto es lo que apuntamos, pues en las altas esferas dominan fuertes vientos ya citados poniéndose al servicio de la Corona ambas milicias señoras hoy de España de acuerdo y en perfecta armonía. Pero poco ni mucho les importa ni preocupa la suerte que pueda caber á los intereses materiales del país, solo y únicamente se preocupan, insensatos, de la suerte de los intereses *morales y espirituales*, dejando al descubierto enseñando toda la desnudez de sus carnes y llagas, la tristeza de su cuerpo tartalado. España está evocada, de imperar las ideas conservador-acaparadoras con programa reaccionario, á grandes trastornos. Los liberales darán con el diapasón seguramente si este estado de cosas se prolongara, el tono á la cosa.

## NOTAS DE LA QUINCENA

### LA FIESTA MAYOR

Nuestra fiesta mayor ha concluído ya por este año habiendo pasado fugaz como pasa todo lo de este mundo quedando solamente en la memoria de los que la han disfrutado una idea vaga del placer, rindiendo culto á *Orfeo* y á *Terpsicore* robando la calma y sosiego al cuerpo tan necesarios á la vida. *Morfeo* ha perdido mucho en esta jornada, pues no ha habido casi quien se acordara de él. Han pasado ya los días de *vida* en que se ha llevado la mayor parte la materia, no el espíritu.

Como se esperaba no ha sido ni de mucho nuestra fiesta mayor como los demás años, pues han contribuído á

ella muchas y poderosas causas que estaban previstas ya de mucho antes. Primeramente por la carestía porque está pasando la comarca y despues por el estado general agónico del país á causa de las guerras que nos deshonoran y asolan. Ha habido tambien causa fundada que no debe tenerse en olvido y es el *no haber tenido lugar certamen alguno literario* en el que se dan abrazos al catalanismo y modernismo que tanta preponderancia y *prestigio* dió á ésta, el que se celebró el año pasado pues con tal solemnidad salieron muchos escritores legitimados de nuestra villa, y un *vate*, honra y prez de todos.

Vamos pues por partes y narremos á grandes rasgos lo que ha sido nuestra fiesta mayor. Principiemos: Orden oficial nada, á no ser las funciones religiosas que se celebraron en nuestra iglesia parroquial en honor de S. Esteban protomartir y S. Plácido patronos, en los que asistió el muy *Excelentísimo*. La nota más saliente en estas funciones fué la que dió el orador sagrado Ilustre señor canónigo magistral de Vich, en cuyas oraciones tronó mucho y fuerte contra la secta anarquista demostrando que de la carencia de principios católicos fijos en la sociedad y del no mucho cuidado de las clases acomodadas en no procurar en resolver los asuntos económico-sociales en que el proletario este tratado con más fortuna y dignidad venía por consecuencia lógica el anarquismo y que solamente volviendo á Dios y á Cánovas, ó al partido conservador, pues dijo que tan ilustre y eminente hombre era una